## Majorité municipale :

Julien POLAT, Yves ALLARDIN, Alyne MOTTE, Anthony MOREAU, Lydia RUELLO MOGORE, Chokri BADREDDINE, Armelle LE BOURDONNEC, Stéphane VALENTIN, Nadine FAYOLLE, Nicolas JULLIARD, Brigitte PARIS, André GAL, Martine CHASSON, Bruno GATTAZ, Filipa BEVILACQUA-PAHON, Michel GUICHERD-DELANNAZ, Basak SEVEN, Elodie LIVERNAIS, Bernard GRANDCAMP, Héloïse BARADEL, Bruno SARRAT, Corinne MOLLIER-SABET, Pierre BONNARDON, Farida BRABRI, Nicolas VUILLERMOZ-BIRON, Peggy CHUNG-PEREZ, Franck DUFFOUR et Grace DA COSTA

## Les conseils de quartier

Entre les 10 et 24 juin dernier se sont tenues les assemblées plénières des Conseils de Quartier. Ce fut une réussite mais aussi un échange particulièrement instructif pour tous. En effet, ces réunions ont constitué un réel espace privilégié de dialogue et d'échanges constructifs, elles ont permis de créer un pont essentiel entre les citoyens engagés, et la municipalité. En tant qu'élus, nous avons été particulièrement sensibles à la richesse des discussions et à la profondeur des contributions apportées lors de ces échanges.

Incontestablement, les Conseils de Quartier constituent un bel outil d'expression de la démocratie participative. Ils incarnent l'engagement de la municipalité à être à l'écoute de ses concitoyens et à intégrer leurs perspectives dans les décisions qui façonnent l'avenir de notre ville.

Par ailleurs, la richesse de ces échanges repose sur la pluralité des thèmes abordés et reflète également les préoccupations légitimes des résidents. Des questions d'aménagement urbain aux problématiques de mobilité, en passant par les enjeux environnementaux et de sécurité, chaque sujet a bénéficié d'un traitement approfondi et d'une analyse concertée.

Nous saluons ainsi particulièrement la qualité du dialogue instauré entre le maire, les élus et les habitants.

De même, nous tenons à exprimer notre profonde gratitude à tous ceux qui ont contribué au succès de ces Conseils de Quartier, nous remercions les résidents qui ont pris le temps de participer et de partager leurs idées, ainsi que les membres actifs des conseils, dont les co-présidents qui assurent la supervision des travaux.

Le dynamisme des Conseils de Quartier est le reflet de la vitalité de notre ville. En mobilisant vos énergies et vos idées, nous avons la conviction que nous pourrons répondre aux défis qui se présentent à nous et construire ensemble une ville qui reflète nos aspirations communes.

En d'autres termes, nous réitérons notre engagement à maintenir et à renforcer ces espaces de participation citoyenne. Nous croyons fermement que c'est par cette écoute active et ce dialogue continu que nous pourrons faire de notre ville un lieu où chacun se sent entendu, respecté et impliqué.

Merci à toutes et à tous pour votre engagement et votre confiance. Continuons à faire vivre ensemble cette belle dynamique de démocratie locale !